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REQUERIMENTO Nº 614/2021

Requer a elucidação de questões e prestação 
de informações acerca dos equipamentos 
públicos de Estratégia de Saúde da Família 
(ESF).

Apresentamos, muito respeitosamente, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
a presente Indicação, para que, juntamente aos demais órgãos desta Douta 
Administração Pública, Secretaria de Saúde inclusive, se dignem na elucidação de 
questões e prestação de informações acerca dos equipamentos públicos de 
Estratégia de Saúde da Família (ESF):

a) Todas as pessoas que se dirigem, diariamente, aos equipamentos públicos de 
Estratégia de Saúde da Família (ESF) são atendidas?

b) Há limitações na distribuição de senhas por período, manhã / matutino e tarde / 
vespertino? Há limitações de atendimentos?

c) Das pessoas que procuram os equipamentos públicos de Estratégia de Saúde da 
Família (ESF) qual a porcentagem de pacientes que são encaminhados para outros 
médicos especialistas? Favor dignar na resposta a porcentagem de 
encaminhamentos por especialidade?

d) Sobre a distribuição de senhas para os atendimentos, seria possível implementar o 
agendamento dos atendimentos?

e) Todos os dias existe a presença de médicos nos equipamentos públicos de 
Estratégia de Saúde da Família (ESF)?

f) Em casos de afastamentos dos profissionais médicos lotados nos equipamentos 
públicos de Estratégia de Saúde da Família (ESF), como são realizados os 
preenchimentos das lacunas criadas, de modo que não falte médicos diariamente para 
prestarem os atendimentos à população?

g) Atualmente falta médicos em algum dos equipamentos públicos de Estratégia de 
Saúde da Família (ESF) do Município?

h) No ano de 2021 quais os equipamentos públicos de Estratégia de Saúde da Família 
(ESF) em que houve falta de médicos? Por quantos dias faltaram médicos nesses 
equipamentos públicos de Estratégia de Saúde da Família (ESF), ou, indagando de 
outro modo, constatada a ausência de atendimento médico, em quantos dias ou horas 
foi designado – disponibilizado outro profissional para manter os atendimentos 
prestados à população?
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À guisa de justificativas, diariamente, dezenas, quiçá centenas de pessoas procuram 
e são atendidas nos equipamentos públicos de Estratégia de Saúde da Família (ESF). 
Entender as questões que permeiam equipamento público tão relevante para a 
população é buscar o trabalho em equipe, mormente para buscar sempre o bem-estar 
da população e a manutenção da excelência dos serviços públicos prestados nos 
equipamentos públicos de Estratégia de Saúde da Família (ESF).

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 2 de julho de 2021.

JOÃO CLEMENTE
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